



## 入学式 新たな西中生の誕生

入学式は、令和2年度から4年度の3度にわたり、新型コロナウイルスの感染拡大による「縮小開催」となっていました。しかし、今年度の入学式は、4年ぶりに在校生全員が参加する中で、初々しい新入生迎えることができました。

コロナ禍で様々な制限のあった教育活動は、今年度から次第に正常化することが予想され、うれしい限りです。

さて、新たに116名の新入生が、西中生として中学校生活をスタートさせました。これから始まる中学校生活に向けて、期待と不安が入り交じっていることでしょう。そんな1年生のリードオフマンとして、2、3年生は部活動や学習面で良き先輩、良きアドバイザーとなってください。

令和5年度の西中は339名（14学級）の生徒と41名の教職員の合わせて380名での船出となりました。生徒の皆さんが、素晴らしい学校生活を送ることが出来るよう、先生方は頑張ります。皆さんも、もっともっと自分を成長させることができるように頑張ってください！

## 新たに西中へ来られた先生方の紹介

昨年度末の教職員人事異動により、新たに本校へ転任されて先生方を紹介します。一日も早く西中学校に慣れていただき、西中のために力を発揮していただければと思います。（転出者はR4.3月号に掲載済、HPで確認出来ます）

お名前	担当学年	教科等	部活動	転出校
八木 宏文	6組	特別支援	バスケットボール(副)	大泉北中
橋本 貴夫	3年	数学科	女子バスケットボール	大泉南小
吉岡 優多	3年	美術家	美術	大泉南中
大塚 春香	1年	理科	ソフトテニス(副)	大泉南中
松本 知紗	1年	社会科	バレーボール(副)	太田休泊小
小沼 浩志	5組	特別支援	卓球(副)	大泉北小
結城 遙香	保健室	養護	中体連大会救護	新採用
玉置 弥生	5, 6, 7組 支援	指導支援	—	大泉南中
徳永 輝子		指導支援	—	大泉北小
青山 和子		指導支援	—	新規

## 西中学生に頑張ってほしい事!

### 1 欠席数を減らしましょう!

昨年度、一日当たり、50~60人が欠席してしまう日が数多くありました。これは、新型コロナの関係で、同居家族に体調不良者がいた際に登校を控えていただいていた関係もあります。しかし、そうではなく連続して欠席する生徒が増えてしまった事も明らかです。

安易に学校を休んでしまうと、学習面での挽回が困難になったり、心理的に登校しづらくなったりと、ますます休みを増やしてしまう要因になります。

安易に学校を休まず、頑張って登校できるようにしましょう!

### 2 「気持ちの良いあいさつ」をしましょう!

西中学校は、「気持ちの良いあいさつ」をしてくれる生徒が多いです。

「気持ちの良いあいさつ」は、先輩達が築いてくれた西中の良き伝統です。時に、あいさつは勇気を必要とする場合がありますが、慣れてしまえば必要ありません。

3年生は、15歳になる学年です。あと3年後には「成人」となるわけです。「気持ちの良いあいさつ」は、大人として最低限度の礼儀です。それが自然とできるようになることを期待しています。

西中学校の良き伝統である「気持ちの良いあいさつ」を受け継いでいってください。

### 2 毎日の家庭学習を頑張りましょう!

西中の全生徒を対象とした「スマートホンアンケート」(R2.3年度実施)の調査結果によると、一日当たり3時間以上スマートホンを使用している生徒が40%以上、2時間~3時間未満が23%の割合でした。

この結果から、60%以上の生徒が、一日2時間以上スマートホンを使って過ごしていることが分かります。これでは寝る時間も遅くなるだけではなく、家庭学習の時間も相当減ってしまうことが明らかです。

スマホに向かう時間の半分でも家庭学習にプラスする事が必要です。それができれば、成績は確実にアップする事でしょう。

## 『コロナによる制限緩和』これまでとの比較

これまでの制限が緩和され、4/1からは、以下のとおりとなります。

- 毎朝の健康観察カードへの記入はありません(検温は続けてください)。
- 同居家族が体調不良の場合でも、生徒の健康状態が良好であれば登校することが可能となります(道連れ欠席は無くなります)。

※生徒本人が発熱、咽頭痛、咳など、普段と異なる体調不良の場合は、これまで同様に登校を控えていただきます(「出席停止」扱い)。

- 学習活動は、マスクなしが基本となります。給食時の黙食も解除となります。